
 
白川地区まちづくり協議会 R4第 7回運営委員会 事項書 
 

令和 4年 11月 25日（金）19：00～ 

会長   廣森 祐一 

                                                 事務局 明石 浩 

 

 

１、 会長挨拶 

 

２、 会長報告 

 

３、 連絡事項 

（1） 小学校からの連絡 

（2） 事務局より 

① そば刈の結果報告 ⇒ 

② 11/20（日）スポーツ大会 ⇒ 

③ 10/28（金）運営委員会～本日 25日（金）迄のまち協取り組み状況 ⇒ホームページより 

④ 昨日市長とのキラリまちづくりトーク結果報告 ⇒ 

⑤ 白川史（過去の貴重な資料を見つけました）→更新・・・皆さんで継続記録しましょう！ 

⑥ 民生委員・児童委員交代・・・三谷厚司さん、明石求さんお疲れ様でした 

 

４、 本日の協議事項（含む勉強会） 

（1）アンケートご協力ありがとうございました ⇒結果報告 

（2）上記アンケート結果を踏まえた今後の対応 ⇒地区住民と気楽につながる工夫をしましょう！ 

（3）「白川版 SDGsの基盤づくり」 ⇒＜今回パス＞ 

（4）明星祭企画（廣森繁部長） 

（5）今後の主な行事予定表の確認 ⇒  

（6）市より（坂さん） ⇒ 

（7）お願い…公式 LINE 開設 「友だち登録」のお願い！⇒          

 

★次回開催 …令和 5 年 1 月 20 日（金）19：00～ 北コミ ＜3 密配慮し、実施＞ 

           ※12月度、運営委員会は開催しません。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊【注意徹底事項】 With コロナ対応＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

① 会議等、3 密を避けること。 

② 開催時にはマスク着用、検温、アルコール消毒（手、机、テーブル等）すること。  

０、長田隆尚県議会議員のお話 

https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/category/%e7%99%bd%e5%b7%9d%e5%9c%b0%e5%8c%ba%e3%81%be%e3%81%a1%e3%81%a5%e3%81%8f%e3%82%8a%e5%8d%94%e8%ad%b0%e4%bc%9a/%e4%ba%8b%e6%a5%ad/%e7%a6%8f%e7%a5%89%e4%ba%8b%e6%a5%ad/%e3%81%9d%e3%81%b0%e3%81%ae%e6%a0%bd%e5%9f%b9/
https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/category/%e7%99%bd%e5%b7%9d%e5%9c%b0%e5%8c%ba%e3%81%be%e3%81%a1%e3%81%a5%e3%81%8f%e3%82%8a%e5%8d%94%e8%ad%b0%e4%bc%9a/%e8%a1%8c%e4%ba%8b/%e6%b4%bb%e5%8b%95%e7%8a%b6%e6%b3%81/%e6%b4%bb%e5%8b%95%e5%86%85%e5%ae%b9%ef%bc%88%e5%b9%b4%e9%96%93%e8%a1%8c%e4%ba%8b%ef%bc%89/%e3%82%b9%e3%83%9d%e3%83%bc%e3%83%84%e5%a4%a7%e4%bc%9a/
https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/
file:///F:/20221123仕事/20221125第7回運営委員会/改定一部白川史.pdf
地区住民と気楽につながる工夫をしましょう.docx
https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/wp-content/uploads/2022/10/e95e5d860f365fb33df3a3e97db641d7.pdf
https://xsshirakawa.xsrv.jp/kameyama-mie/2022/07/16/7-16%ef%bc%88%e5%9c%9f%ef%bc%89%e5%bc%8a%e5%9c%b0%e5%8c%ba%e3%81%be%e3%81%a1%e5%8d%94%e5%85%ac%e5%bc%8fline%e9%96%8b%e8%a8%ad%ef%bc%81/

